



En Industria Mecánica Vogt S.A. (“VOGT”) entendemos que la sostenibilidad es uno de los pilares estratégicos que orientan nuestras decisiones empresariales, operativas y relacionales. Asumimos este enfoque con la convicción de que generar valor no solo implica resultados económicos, sino también bienestar social, integridad organizacional y respeto por el medio ambiente.

A través de nuestra estrategia de sostenibilidad, buscamos generar un impacto positivo en cada paso que damos, impulsando la innovación, cuidando el medioambiente, fortaleciendo nuestras relaciones con trabajadores, clientes y comunidad, operando siempre con los más altos estándares de ética empresarial.

Esta política aplica a todas nuestras operaciones y todos nuestros colaboradores directos, incluyendo, entre otros, a

todos nuestros directores, gerentes y trabajadores.

Asimismo, promovemos que nuestros proveedores, contratistas y aliados estratégicos compartan estos principios, sin que ello implique la responsabilidad directa de VOGT por sus actos u omisiones.

Para configurar esta política nos inspiramos en marcos internacionales ampliamente reconocidos, tales como:



Declaración Universal de los Derechos Humanos



Principios Rectores sobre Empresas y Derechos Humanos de Naciones Unidas



Directrices de la Organización para Cooperación y Desarrollo Económico para Empresas Multinacionales sobre Conducta Empresarial Responsable

A su vez, nos guiamos por los Objetivos de Desarrollo Sostenible (los “ODS”), parte central de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas, reconociendo su carácter transversal, y trabajamos especialmente en

contribuir a los ODS relacionados con el agua limpia y saneamiento (ODS 6), la industria e innovación (ODS 9), la producción y consumo responsables (ODS 12) y la acción por el clima (ODS 13).





Nuestra estrategia de sostenibilidad se estructura en torno a cuatro pilares fundamentales, a saber:



COMPROMISO SOCIAL, que impulsa condiciones laborales justas y seguras, la inclusión, la equidad y la vinculación constructiva con nuestras comunidades.

Nuestra empresa es, ante todo, un espacio donde las personas crecen, colaboran y generan valor. Nos preocupamos por el bienestar, desarrollo y seguridad de nuestros trabajadores, promoviendo un entorno laboral justo, seguro y desafiante. Además, queremos ser un aporte en las comunidades donde operamos, por lo que buscamos generar relaciones de confianza y contribuir al desarrollo local, impulsando iniciativas que mejoren su educación, calidad de vida y oportunidades.



RESPONSABILIDAD AMBIENTAL, que nos lleva a gestionar eficientemente los recursos, prevenir impactos negativos y avanzar en adaptación al cambio climático.

Nuestro compromiso con el planeta se traduce en acciones concretas para minimizar nuestra huella ambiental. Trabajamos en la reducción de emisiones de GEI, el uso eficiente de la energía, la optimización del consumo de agua y la gestión responsable de los residuos. Creemos que la ingeniería puede ser un motor de cambio hacia un futuro más sostenible, y por ello incorporamos prácticas innovadoras que nos permiten operar con eficiencia y responsabilidad.



SOLUCIONES SOSTENIBLES, que reflejan nuestra apuesta por tecnologías eficientes, seguras e innovadoras que aportan valor tanto a nuestros clientes como al entorno.

Creemos que la sostenibilidad también es innovación. Nos enfocamos en el desarrollo de soluciones que agreguen valor a nuestros clientes mientras minimizan el impacto ambiental y potencian la eficiencia en sus operaciones. A través de la investigación y el desarrollo, buscamos nuevas tecnologías y metodologías que nos permitan avanzar hacia una ingeniería más sostenible, asegurando la calidad y satisfacción de quienes confían en nosotros.



INTEGRIDAD CORPORATIVA, que promueve una cultura organizacional basada en la ética, la transparencia, el cumplimiento normativo y la mejora continua.

La sostenibilidad no solo está en lo que hacemos, sino en cómo lo hacemos. Nuestra gestión se basa en principios de ética, cumplimiento, transparencia y buenas prácticas de gobierno corporativo. Creemos en el poder de una cultura organizacional sólida, alineada con nuestro propósito y valores, para garantizar que cada decisión y acción refleje nuestro compromiso con la integridad y la excelencia.



POLÍTICA DE SOSTENIBILIDAD



VOGT®

En VOGT trabajamos activamente para integrar prácticas sostenibles en toda nuestra cadena de valor, promoviendo soluciones eficientes, seguras e innovadoras para nuestros clientes, y fomentando el uso responsable de los recursos y la mejora continua de nuestros procesos.

Asimismo, buscamos monitorear nuestro desempeño en materia ambiental, social y de gobernanza mediante indicadores progresivos, promover la innovación orientada al desarrollo sostenible, fortalecer el diálogo con nuestros grupos de interés, aplicar procesos de debida diligencia cuando corresponda y asegurar el cumplimiento de la legislación aplicable y los estándares voluntarios que hayamos adoptado.

VOGT se compromete a mantener canales de comunicación accesibles para recibir y gestionar inquietudes relacionadas con esta política o su aplicación, incluyendo a colaboradores, comunidades y otros grupos de interés.

La alta dirección de VOGT lidera la implementación de esta política, con apoyo de todas las gerencias funcionales, y espera que cada colaborador actúe en coherencia con los principios aquí establecidos. Esta política será difundida internamente y revisada al menos cada dos años, o cuando existan cambios relevantes en el contexto interno o externo de la organización.

Esta política tiene carácter orientador y no genera derechos ni obligaciones contractuales. Por otra parte, su cumplimiento será progresivo y adaptado a la realidad operacional de la empresa.

El texto íntegro y actualizado de la presente Política se pondrá y mantendrá a disposición de todos los interesados en la página web de VOGT (www.vogt.cl).



Alberto Campos V.
Gerente General

